

## Ski alpin: Deutsche Schülermeisterschaft in Sudelfeld - Severin Thiele gewinnt den Slalom in der Altersklasse U14

Vom 27.03. bis 30.03.2015 fand am Waldkopf in Sudelfeld die Deutsche Schülermeisterschaft 2015 statt. Aus Sachsen konnten sich mit ihren Ergebnissen bei den Deutschen Schülercuprennen Julia Mehner vom ASC Oberwiesenthal sowie Severin und Sebastian Thiele vom SC Rugiswalde für den Saisonhöhepunkt qualifizieren.

Leider fiel der Super-G am Freitag den schlechten Wetterprognosen zum Opfer. Am Samstag begrüßte uns dann aber der Waldkopf mit herrlichstem Frühlingwetter und besten Skibedingungen. So stand dem geplanten Riesenslalom nichts mehr im Wege.



Sowohl Severin als auch Sebastian konnten sich nach dem ersten Lauf im vorderen Mittelfeld aller Läufer platzieren. Leider patzten beide im zweiten Durchgang und so musste sich Sebastian mit Platz 25 und Severin mit Platz 7 in der Altersklasse U14 begnügen.





Auch am Sonntag blieb der prognostizierte Regen zunächst aus und nach etwas Frühnebel blickte die Sonne durch die Wolken. Sowohl Severin als auch Sebastian erwischten einen sehr guten ersten Lauf. Leider verpasste Sebastian im zweiten Durchgang das letzte Tor und wurde disqualifiziert.

So lagen nun alle Hoffnungen auf Severin, denn er führte in der Wertung der Altersklasse U14. Mit einem beherzten 2. Lauf ließ er nichts anbrennen und sicherte sich den Sieg im Slalom in seiner Altersklasse.



Als Höhepunkt der Deutsche Schülermeisterschaft fand dann am Montag noch ein Parallel-Team-Slalom statt. Das Team Sachsen wurde verstärkt mit Malin Kersenbrock, eine Schülerin des Westdeutschen Skiverbandes.



Die erste Runde konnte unser Team gegen das Team Baden-Württemberg IV durch die Siege der drei sächsischen Teilnehmer klar für sich entscheiden.

Im Achtelfinale musste das Team Sachsen nun gegen das Team Allgäu II fahren. Nach drei Läufen stand es durch Siege von Julia Mehner und Severin Thiele 2:1 für das Team Sachsen. Auch Sebastian, unser 4. Starter, kam hervorragend aus der Startklappe und konnte nach der Hälfte des Rennens einen Vorsprung herausfahren. Leider riskierte er wieder mal zu viel und stürzte. So stand es 2:2 und ein hauchdünner Vorsprung der beiden besten Läufer des Allgäus gegenüber Julia und Severin verhinderte den Einzug in das Viertelfinale.



Mit der Deutschen Schülermeisterschaft findet eine sehr erfolgreiche Saison für die Sportler des SC Rugiswalde seinen Abschluss. Ein herzliches Dankeschön gilt den vielen Helfern des Skigaus Inngau für die Ausrichtung dieser Rennen sowie den Trainern, Betreuern und Sponsoren für ihr großes Engagement und nicht zuletzt dem SC Rugiswalde für die immer währende Unterstützung. (thi)